



PRESSEMITTEILUNG

PM Nr. 30/2022

Stuttgart, den 21.09.2022

Entgelttarifvertrag im Norden gekündigt

Im Elektrohandwerk hat die Christliche Gewerkschaft Metall im Bereich Norddeutschland (Niedersachsen, Bremen und Hamburg) den Entgelttarifvertrag gekündigt.

Der Landesverband Nord-Küste hat den Entgelttarifvertrag im Elektrohandwerk für die Tarifgebiete Niedersachsen, Bremen und Hamburg fristgerecht zum Jahresende (31.12.2022) gekündigt.

Die Tarifkommission rechnet in Anbetracht der hohen Teuerungsraten mit schwierigen und langwierigen Verhandlungen. Über den Stand der Tarifverhandlungen oder Ergebnisse werden wir auf der Website cgm.de informieren.

[Tarifkommission Landesverband Nord-Küste](#)

Persönlich. Menschlich. Nah.

